



Ortsgemeinde Berschweiler

Pressedienst

Aus der Arbeit des Gemeinderates

Zu seiner letzten Sitzung in diesem Jahr kam der Gemeinderat kurz vor Weihnachten im Dorfgemeindehaus zusammen. Vor dem obligatorischen Jahresabschlussessen war noch eine kleine Tagesordnung abzuarbeiten.

Im Rahmen der Wartung der Heizungsanlage in der ehemaligen Grundschule, die neben dem jetzigen Firmengebäude der Firma elsi-tec auch das Dorfgemeindehaus und die Dr. Darge-Halle versorgt, wurde festgestellt, dass beim nächsten Servicetermin der Austausch bzw. die Instandsetzung von verschiedenen Teilen erforderlich ist. Diesbezüglich liegt der Gemeinde ein Angebot von der Wartungsfirma für die Ersatzteile vor. Die Kosten belaufen sich laut Angebot auf 8.152,15 € inkl. Mehrwertsteuer. Hinzu kommen noch die Lohnkosten für den Einbau, je nach Aufwand. Der Rat stimmte dem Angebot der Wartungsfirma zu und beauftragte die Reparatur.

Im weiteren Verlauf der Sitzung nahm der Rat zwei Spenden der Kreissparkasse Birkenfeld über insgesamt 250 Euro zur Förderung der Heimat- und Kulturpflege an und Rouven Hebel informierte den Rat über eine Spende aus dem Bürgermeistertopf von Bernd Alsfasser in Höhe von 239 Euro für die Ausrichtung der diesjährigen Seniorenfeier.

Auch die Kommunal- und Europawahl am 9. Juni 2024 wirft bereits jetzt ihre Schatten voraus. OB Hebel informierte den Rat über die Anforderungen an die Besetzung des Wahlausschusses und des Wahlvorstandes. Auf Grund der Komplexität bei den Auszählungen der Stimmen, insbesondere bei der Wahl zum Verbandsgemeinderat und zum Kreistag, werden durch die Verwaltung entsprechende Lehrgänge angeboten.

Am 15. Dezember fand eine Sitzung mit Eltern aus der Gemeinde statt. Im Rahmen des sozialen Netzwerks „Wir füreinander in Berschweiler“ soll eine Gemeinschaft entstehen, die Projekte für Kinder durchführt, ein sogenannter "Kids-Treff". Eine erste Veranstaltung mit den Kindern findet am 19.12.2023 statt, bei der gebastelt wird und unter anderem auch Christbaumkugeln für den "Singenden, klingenden Weihnachtsbaum" gestaltet werden sollen. Die Kostenübernahme für den Kids-Treff erfolgt im Rahmen des Projektes „Wir füreinander in Berschweiler“ durch die Ortsgemeinde. (gf).

Text: Volker Gutendorf